

Pressemitteilung

Flaach, 10. August 2017

Garage Otto Meier AG
Agnes Egloff-Meier
Mitglied der Geschäftsleitung

agnes.egloff@garage-meier.ch
Direkt 052 305 30 33
Zentrale 052 305 30 30
garage-meier.ch

Vergangenheit, Gegenwart, Zukunft

Was 1957 mit drei Mitarbeitern begann, wird heute in zweiter und dritter Generation als Familienunternehmen nachhaltig weitergeführt. Vom 8. bis 10. September feiert die Garage Otto Meier AG ihr sechzigjähriges Bestehen – mit ihren Kunden, Partnern und Mitarbeitenden.

Die Garage Otto Meier AG, das sind 37 Fachkräfte, die sich um Vertrieb und Service der Marken Volvo (PKW), Mitsubishi (PKW) und Iveco (Lieferwagen) sowie um den Service für MAN (LKW) kümmern. Das Unternehmen aus Flaach ist aber weit mehr: Seit vielen Jahren ist es im Bereich der Ausbildung sehr engagiert und ein attraktiver Arbeitgeber in der Region Zürcher Weinland.

Starker Service für treue Kunden

Dank einer kompetenten Beratung und einem verlässlichen Service darf man heute auf eine treue Kundenschaft zählen – PKW wie Lieferwagen und LKW. Als Dank will das Unternehmen daher nicht sich, sondern seine Kunden, Partner und Mitarbeitenden feiern. Auf ein zahlreiches Erscheinen am 8., 9. oder 10. September freut sich die Garage Otto Meier AG sehr.

Weitere Informationen: garage-meier.ch

((Bildlegende Bild 1))

Die Garage Meier nach der Gründung im Jahr 1957

((Bildlegende Bild 2))

Die Garage Otto Meier AG heute